

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

MÖGLICHE DISKUSSIONSRUNDE MIT AFD

11.02.2016

WIESBADEN - Anlässlich der Debatte um eine mögliche Diskussionsrunde mit der AfD erklärte der Vorsitzende der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Florian RENTSCH: „Auch die hessischen Freidemokraten scheuen keine Diskussion mit der AfD. Denn wir sind der Überzeugung, dass es keinen besseren Weg gibt, die kruden rechtspopulistischen und fremdenfeindlichen Positionen dieser Partei zu entzaubern, als sie in einer offenen Diskussion zu stellen. Das Ziel aller demokratischen Parteien muss es sein, den Verschwörungstheorien, mit denen die AfD Stimmung macht, argumentativ und mit klaren Fakten den Boden zu entziehen. Daher schlagen wir konkret vor, eine Podiumsdiskussion aller im Landtag vertretenen Parteien und der AfD – beispielsweise organisiert durch den Hessischen Rundfunk – zu veranstalten, um ein klares Zeichen zu setzen, dass wir ihrem Zündeln am rechten Rand mit der Kraft sachlicher Argumente im offenen Wettstreit der Positionen entgegentreten. Denn wie zuletzt die Parteispitzen Petry und von Storch eindrucksvoll bewiesen haben, ist es nur eine Frage der Zeit, bis sich die Partei in der politischen Auseinandersetzung selbst disqualifiziert.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
